

【主な行事予定】

月	日	曜	小学部	中学部	月	日	曜	小学校部	中学部
8	1	土		夏季休業日始	8	23	日		
	2	日				24	月	夏季休業日終	
	3	月	個人面談(希望者)	教育相談		25	火	始業式 引き渡し訓練	始業式 引き渡し訓練
	4	火	個人面談(希望者)	教育相談		26	水	給食始 5時間授業	給食始
	5	水	個人面談(希望者)	教育相談		27	木	5時間授業	
	6	木	個人面談(希望者)			28	金	5時間授業	
	7	金	個人面談(希望者)			29	土	PTA委員総会	
	8	土				30	日		
	9	日				31	月	全校朝会 委員会活動	
10	月		山の日		9	1	火		歯科検診
11	火		学園閉序日			2	水	4時間授業 研究授業(<すのき)	
12	水		学園閉序日			3	木	移動フラネタリウム(6)	
13	木		学園閉序日			4	金	内科検診(5)	
14	金		学園閉序日			5	土	道徳授業地区公開講座 (道徳授業のみ公開)	道徳授業地区公開講座 (1~3校時公開)
15	土					6	日		
16	日					7	月	小学校朝会 尿検1次 教育実習始①	尿検1次
17	月					8	火		
18	火					9	水		
19	水					10	木	内科検診(1~4・特支)	
20	木					11	金		
21	金					12	土		
22	土					13	日		

夏季休業日のラジオ体操はありません。各自家庭で取り組んでください。

<海での遊泳について>

東京都教育委員会より海での遊泳についての注意喚起がありました。今年は、海水浴場が不開設になっているところが多くあります。不開設のところでは、監視員やライフセーバーがおらず、遊泳は大変危険です。そういう場所での遊泳は、自粛いただきますようお願いいたします。

<2学期以降の行事予定等の変更について>

○1月に予定されていた学習発表会を、次の通り変更します。

		訂正後	訂正前
11月14日(土)	小学部 休日 ・ 中学部 土曜授業		小学部・中学部 土曜授業
11月28日(土)	小学部 土曜授業(音楽発表) ・ 中学部 休日		小学部・中学部 休日

○1月18日(月)は公開研究会を行うため、公開授業でないクラスは給食後下校となります。

○杉並区のガイドラインに基づいて、2学期以降のできる行事については実施します。

※ 小学部の移動教室は行いませんが、それに代わるものとして日帰りの活動を実施予定です。見学等も、場所・内容を検討し実施予定です。

※ なお、新型コロナウィルスの感染状況によっては対応が変わることもあります。

学 高円寺

杉並区立小中一貫教育校 高円寺学園 学園だより 夏休み号

杉並区立高円寺小学校 杉並区立高円寺中学校

令和2年7月31日

HP <https://www.suginami-school.ed.jp/koenji/>

大きくなったかな

学園長 橋本 剛

1学期が終わります。6月1日に学校が再開してから約2か月。給食がなかったり、分散登校だったり、いつもと違った学期はじめの中、高円寺学園での新しい学校生活が始まりました。何もなく進学や進級の時期というのはとても緊張するのですが、今年は、毎日の健康観察や徹底した手洗い、今までとは違う通学路、新しい校舎、新しい友達。そして、新しいクラス…期待もあったと思うのですが、大きな不安の中通ってきた人も多かったのではないかと思っています。そんな中、この2か月間本当にみんなしっかり取り組んでくれたと思いました。今年は梅雨が長く、雨の日が多く、気温が低い日もあり、疲れが出ていないか心配です。夏休みにはそれぞれ体を休めて、新学期に向けて体調を整えてください。実施が遅くなってしましましたが、小学部も中学部も身体計測を終え、いくつかの検診も始まりました。昨年の計測結果と比較して、みんなこの1年間でかなり大きくなったのではないでしょうか。そして、5月の学校だよりでは「大きくなるということ」について考えてみました。

「大きくなっていろいろなことができるようになったということは、やってはいけないことや、やらなければいけないことが増えてきたということです。そして何よりも自分より年下の子が増えるということです。ですから、自分の力で我慢したり努力したりして、やっていいこと悪いこと、やらなければいけないことをきちんと見分け、我慢してがんばれるようにしたいですね。それが、大きくなった子が年下の子を大切にすることです。」

この1年でからだも大きく成長し、1つ大きくなった皆さんですが、本当に「わたしは大きくなった」と言えるでしょうか。2か月間しかありませんでしたが、皆がお互いに気を付け合って、自分も人もみんながいやな思いをせず過ごすために、それそれが少しずつの我慢を出し合って人の気持ちを大切にし合い「なかよく」してくれたでしょうか。自分の中も、友達の中も、みんなの中も大切にしようとする気持ちを大事にしてくれたでしょうか。きっと「大丈夫」といって胸を張ってくれると思いますが、もしも「少し大丈夫かな?」という人は、1学期が終わるこの時期に自らを振り返ってみてください。そんな振り返りが自分のさらなる成長の原動力となります。そして、この夏休みを上手に使うことで、かならず、もっと大きくなれる2学期を過ごすことができるのです。

保護者のみなさまには3月からのご協力とご支援に心よりお礼申し上げます。さぞかし忙しい日々を過ごされたことだと思います。ありがとうございました。これから8月24日までといいつても短い夏休みを迎えますが、日々の健康管理を含め、ひきづきご家庭のお力を借りできますと幸いです。休み中につきましても心配なことがありましたら学校までお知らせください。学校からのお知らせにつきましては学園ホームページ、メール等でお知らせいたします。



【2学期の始業式】

日 時	令和2年8月25日(火)
登校時間	8:15~8:25 ※マスク着用
持 ち 物	上履き・通知表(押印を忘れずに)・健康観察表・水筒・筆記用具 防災頭巾(小学部)・夏休みの課題 等